

NOTICIAS DE OTROS PAISES

LOS LABORES DE LA CONFERENCIA DE RIO DE JANEIRO NO FUERON MUY INTENSAS Y ARDUAS, PERO EL SEÑOR DOCTOR ALBERTO ULLOA

Con el protocolo final se evitó la guerra entre Colombia y el Perú. El ejemplo dado por las dos repúblicas repercutirá en el arreglo del GHAO

Lima, julio 25.—El Comercio publica la siguiente entrevista con el doctor Alberto Ulloa Salomayor sobre el pacto de Río de Janeiro y sus proyecciones en el congreso americano.

—¿Cómo entrevistamos en su momento al doctor Ulloa Salomayor, delegado del Perú en la conferencia de Río de Janeiro, que ha regresado a Lima a bordo del «Santa Bárbara»?

—El tratado Salomón—es en el aspecto jurídico un elemento que ya válido no ha sido posible desconocer. Firmado por los gobiernos del Perú y Colombia y ratificado, respectivamente, por los congresos de ambos países, tiene que ser tratado, jurídicamente, como un hecho a espaldas de la voluntad popular y ha sido causa del conflicto que se inició en septiembre 1932.

—¿Cómo estima usted el resultado del acuerdo de Río de Janeiro?

—La finalidad de la conferencia de Río de Janeiro era evitar la guerra y buscar un ambiente de conciliación que permitiera más tarde el mejor entendimiento de los dos países. Visto así, ha sido un éxito. El ultimatum de la guerra, de la que ya nadie dudaba, fue eliminado y se restableció la paz.

—¿Fue muy ardua la labor de la conferencia?

—Si efectivamente, la labor desarrollada por las delegaciones en las sesiones de las conferencias, fue intensa. Se debataron todos

1-3-8
ES EL TELEFONO DE
LA ELECTRICA DE QUITO

al cual debe llamarse para solicitar las reparaciones, dar aviso de las faltas de luz, de los daños que emergan en las líneas, etc.

Pero si se quiere la reposición de un bombillo, debe comprarse previamente y si es un trabajo que no se puede hacer, debe solicitarse con tiempo y sobre todo, se suplica no pedir reparaciones con sólo el fin de utilizar las escaleras en diferentes menesteres extraños a la Compañía.

Continúa una pañera real viajando

Viena, agosto 4.—El Rey y la Reina que desde el domingo encontrábase en la Capital Checoslovaca viajando hoy al balneario de Chotibasse la recepción prevista en el Palacio Presidencial no tuvo lugar, a causa del delicado estado de salud del presidente Masaryk quien con el apoyo del Rey de Siam la orden de Lado Bano. Día dieciséis del corriente me el Rey regresará a esta esperándose sería recibido por el presidente.

Va en comisión

Se solicita conceder un pasaje de primera clase de esta ciudad a Libera, para el profesor Gustav Hidalgo, que marcha en comisión del servicio.

Indicada por el Presidente Federal a presidio en perpetuidad. Cuando el Consejo de Guerra dictó a conocer la sentencia de muerte al acusado y su mujer que asistió a los debates judiciales caparon demasados.

Se hizo necesario un campo de concentración

Viena, agosto 4.—Según anuncia el órgano nacional de la democracia, el policia A. B. C. el reciente viaje del conserje de la ligación Machstein a K. wa, ha sido objeto de un convenio de propiedad de la congregación de minoristas.

Próximas relaciones internacionales

Varsovia, agosto 4.—Según anuncia el órgano nacional de la democracia, el policia A. B. C. el reciente viaje del conserje de la ligación Machstein a K. wa, ha sido objeto de un convenio de propiedad de la congregación de minoristas.

NOTICIAS DE LA ARGENTINA

Se ha dado a conocer la memoria anual de la corporación de tenedores de títulos y acciones establecidas que se eleva a pesos 5.051.938.553.73 el monto de las obligaciones de la nación, provincias y municipalidades habiendo alcanzado a 401 millones de pesos el total de los empréstitos emitidos en 1933.

El Senado de la nación discutirá extensamente la reforma de las jubilaciones privilegiadas de la ley 4.349 incorporando finalmente numerosas actividades a los beneficios que se otorgan con 25 años de servicio y 50 de edad ha hecho, una excepción con los maestros que podrán jubilarse con 20 años de servicio.

Muchotón actualmente agregado militar de Polonia en K. wa, el Organo publica noticia con los dos reservas.

EL ALMACEN DE A. VITERI RITES

Si complace en comunicarse a su numerosa clientela, que en los últimos días del presente mes de Julio, pondrá a su servicio una Suncoral situada en la plaza del Teatro «Sucre» Carrera Guayaquil número 44 casa de las señoras Muñoz.

Almacén de VITERI RITES —VII—17— M. V. M.

Buenos Aires, agosto 5.—Se dio un decreto designando al Comandante y oficiales de la fragata Sarmiento para que representen al Gobierno Argentino en los actos de la transmisión del mando presidencial en Colombia el mar.

bilarse a los 45 años. El partido demócrata nacional continúa acatando su victoria en las elecciones de San Juan al obtener finalmente las banderas de representantes en los departamentos A'barón Angaco norte y Angaco sur y todas las banderas de concejales en los comités municipales de los mismos distritos.

Prosiguiendo seguirá por el interior del país el Presidente General Justo llegó a Salta proponiendo partir mañana para la Jujuy.

El Gobierno Argentino dictó un decreto por el que se adhiera al duelo determinado por el fallecimiento del primer magistrado alemán mariscal Hindenburg. Falleció ayer el señor Juan José Madero.

Se firmó un decreto creando se una Junta para promover las exportaciones de carnes argentinas, hacia otros mercados de interés del británico. Con la presidencia del ministro de agricultura e integrarla por representantes de la Junta Nacional de carnes la Sociedad rural argentina y los espartañeros.

La Junta podrá disponer de las diferencias del cambio.

Falleció el doctor Saturnino G. Lavignat abogado de larga y destacada actuación en las esferas judiciales del país.

La producción nacional de azúcar durante la campaña de 1933-34 merced en 87 por ciento comparada con la del año anterior.

Numerosas instituciones se dirigen al Intendente Municipal, solicitando vote la ordenanza sancionada por el concejo deliberante que prohíba la introducción de carne faenada a la capital.

PARA NUESTRA CLIENTELA

Tenemos el gusto de poner en conocimiento del culto público quiteño que para mejor eficiencia en el servicio de nuestra distinguida clientela del norte, hemos abierto en la carrera Guayaquil N.º 44, frente al teatro Variedades una

SUCURSAL

la que funciona desde el día domingo 29 de julio, con el mismo surtido de nuestra Casa Principal.

- Abarrotes y especerías a precios módicos
- Conservas frescas de toda clase
- Vinos de las mejores marcas
- Licores: completa variedad
- Galletas, Chocolates, Confitería.

Todos nuestros artículos se conocen por la calidad y precio siendo la garantía para el consumidor el nombre de nuestra casa.

Servicio permanente desde las 7 de la mañana hasta las 11 de la noche.

A. Viteri Rites

BANCO DE ABASTO

SOCIEDAD ANONIMA
CAPITAL Y RESERVA: \$ 1.237.397,13
LOCAL: Plaza de la Independencia Frente al Palacio Arzobispal.
Dirección telefónica: «ABASTO».

MONTE DE PIEDAD DE LA CAJA DE PENSIONES A LAS OBRERAS

En el afán de dar facilidades de trabajo a las personas que tienen empadonadas sus máquinas de coser, esta Institución ha instalado, en su nuevo local, una sección de costura, en departamento amplio y con luz.

AVISOS ECONOMICOS

LUIS C'VALLOS Jovero Carrera Guayaquil No. 17 JUAN BAUTISTA RAZA

REINALDO CHAVEZ Herreña mecánica Mejía—Flores

COGNAC DE PEDRO DOMEQC Tres Copas Monopolio botellas enteras, medias y 104 litro. Por cajas vendemos a precios muy rebajados.

VITERI RITES Plaza de San Francisco

GABRIEL ALMEIDA Mecánico Carrera Archidona No. 20

JUAN DELGADO AGRICULTOR - COMERCIANTE Carrera Inaburra No. 6

AUGUSTO VELASCO M Abogado Estudio: Oliva 30 Tel. 4-205 III-12-9-27

LO QUE HACIA FALTA Gran Hotel Viehy en San Pedro de Viego.

Desde hoy viajes diarios en el Autobús Viehy al Balneario a las 6 de la mañana.

Las tarjetas de ida y vuelta café, almuerzo y baño \$ 1.00. Una selecta Orquesta deliciosa a la distinguida concurrencia. Vea informes al Teléfono 13 11. El Propietario 3VII-26-VIII-2

T. HUALBERTO ORTIZ Contador Comercial y Taquígrafo ofrece sus servicios. Da clases de Inglés Taquígrafia, Contabilidad y Matemáticas, a domicilio Dirección. Chimborazo N.º 139.

HORMERO Calle Huscar y Archidona Número 188

RAFAEL MALDONADO Pintor Decorador Carrera Cantuna No. 101

MIGUEL VILLACIS Sastreña Carrera Chile Número 60

SOMBRENERIA ELECTRICA Guayaquil 30

PERMANENTE

EL DIARIO SOCIALISTA DIO CON EL OLVO

Nuevo descubrimiento histórico. Por conmemorarse hoy el CVI aniversario de la muerte de Simón Bolívar tendrá lugar, a las 3 p. m., una sesión solemne de la Sociedad Bolivariana del Ecuador en los salones del Palacio Municipal, cedidos al efecto. La Sociedad Bolivariana ha pasado numerosas invitaciones para el acto que promete ser muy concurrido.

RADIORECEPTORES R. C. A. VICTOR

Esta próxima a llegar la nueva remesa de estos famosos receptores

SOLICITE UNA DEMOSTRACION J. Leonardo Poncè Bolívar 16

NADA JUSTIFICARA UNA REVOLUCION EN EL PERU, QUE NO TENDRIA LA ADHESION POPULAR

El actual gobierno de Benavides ha cometido pecados veniales, pero no gravemente contra el pueblo

LAS ACUSACIONES MUTUAS DE LOS PARTIDOS

En un ambiente de inquietud las politicas no se desarrollan... En un ambiente de inquietud las politicas no se desarrollan...

CRONICAS DE FUTBOL Panamance a Gladiador por 2 a 0

Un juego lleno de emocion... Gladiador cae como los leones

Un publico numeroso... Panamance fue vencido por Gladiador...

Concejo Municipal Sesion ordinaria realizada el 3 de agosto de 1934

Presidido por el señor don... Sesion ordinaria realizada el 3 de agosto de 1934

El señor Jefe Político... Sesion ordinaria realizada el 3 de agosto de 1934

INFORMACION DEL EXTERIOR

Washington, agosto 5... El Ministro de Comercio...

Valencia, agosto 5... Ultima corrida toros mativo...

Washington, agosto 5... Circulo diplomatico param...

Washington, agosto 5... Circulo diplomatico param...

Los señaldinos en Quito

- Juan Fernandez... Doctor Gabriel Garcia
Julio Jurando... Señor Jorge Diaz
G. R. Belar... Señor Jorge Reyes y Reyes

TEATROS BOLIVAR

- Especial 6 p.m. Luneta 1.00 Bises y Lágrimas
Noche 9 p.m. Luneta 1.00
Galeria 1.30

VARIEDADES

- Especial 6 p.m. Luneta 0.80 Juraban Olvidarla
Noche 9 p.m. Luneta 0.80
Galeria 1.30

EDEN

- Matinée 2 y 30 Luneta 0.50 Danubio
Galeria 0.20 Azul
Especial 6 p.m. Luneta 0.20 Forasteros en
Noche 9 p.m. Luneta 0.20 HOLLEWOOD
Galeria 0.20 THE REY DEL
JAZZ

P.DEL SOL

- Noche 8 30 Luneta 0.40 El Danubio
Galeria 0.20 Azul

POPULAR

- Noche 8 y 30 Luneta 0.40 La Farfandula
Galeria 0.20 Tragicos

PROXIMOS ESTRENOS

El Per lo legal! La Octava Maravilla del Mundo
KIN KONG, Acostado 15, Estromo 1, Bolivar
Soy un Fugitivo, con Paul Muni, Pelicula Warner Bros. Pronto.

Julio Espinosa Zaldumbide

INGENIERO CIVIL
Presupuestos.—Construcción de casas
Sucre Numero 24— Telefono 2-97.

OPINIONES DE LA REPUBLICA

DE RIOBAMBA

DE ESMERALDAS

DE ARENILLAS

DE GUARANDA

Agosto 3 de 1934
El Pueblo.—Quito

Programa de Festejos

El Ayuntamiento Cautonense en su última sesión, resolvió designar a los señores D. doctor Carlos Canache D. y Luis Alberto Falconi para que formalicen un programa de festejos con el cual se debe comenzar el Cautito Centenario de la fundación de Riobamba. Como tiene ya conocimiento el público, la colonia chilobambareña residente en Guayaquil, se trasladará a esta ciudad y desarrollará un magnífico programa, en homenaje a tan glorioso acontecimiento.

Revista que llamará la atención

Igualmente, para el 14 del presente, la Brigada de Boy-scouts N. 1 (Chimborazo) verá a la luz una simpática revista, en la cual la formulada ya su respectivo programa, conjuntamente con la que correrá a cargo de la Brigada, que debe ser el bar de Guayaquil.

Dichos números scoutistas, darán paso, de manera sucesiva, a un programa para esta tranquila y monótona y fría ciudad.

Graves pérdidas que han ocasionado los últimos aluviones

Graves y terribles han sido los estragos producidos por los fuertísimos aguaceros de la pasada semana. Muchos han resultado en las vías públicas de esta provincia, estas salidas en un valor de diez y seis a veinte mil sucres.

Nuevos Bachilleres

Ayer terminaron los exámenes para obtener el título de Bachiller, en el Colegio Matadón. La solemnidad de los sus ve bachilleres, es la siguiente: Solórzano, Manuel; Aguilera, César; Aroca, Carlos; Corral, C. V. Viente; Pacheco, Ernesto; Cordero, Luis; Estrella, Juan; Guevara, Luis E. Vega; Guerrero Castillo, Emilio; Huanosta, Guillermo; Merino, Alfonso; Pedraza, José; Torres, E. Eduardo; León, B. Jofre; Torbay, Francisco; Hinojosa, Roberto; Recarte, Mariano; Solórzano, Arturo; Salazar, Gustavo; Corral, R. Alfredo; Castañeda, Gonzalo; Rojas, Luis A. Suárez; José Rivas, R. César; Carrillo, y secretaria Alicia Veloz. Deseo de anunciar que los cinco primeramente nombrados y la secretaria Veloz, han obtenido la brillante calificación de diez, e igualmente a SOBRESALIENTE.

Con tal motivo, para los nuevos bachilleres, vaya nuestra buena felicitación.

Vida Social

Viejeros: Mañana parten a Quito los señores Luis Benigno Chacón, Juan Augusto Durango, Francisco Jiménez Albaladejo, Carlos, Luis Gerardo Gallardo, Carlos Solórzano y Enrique Castel Solórzano y Enrique Roa Peña.

EsmERALDAS, julio 22.—Por casualidad llegó a ésta un número del periódico de Guerrero Martínez, de tan negra recordación en la historia ecuatoriana de los últimos tiempos. Francamente no comprendemos cómo un hombre tan despreciable llegó en su ancianidad a meterse en el periodismo, cuando debía estar en el Panoptíco. Este periódico, según se ve, ha sido fundado para combatir al doctor Velasco, a quien elegimos precisamente por ser capacitado y honrado, y por haber preconizado una política nueva, sin compromisos, sin la farsa anti-guerrero.

Este periódico nuevo, y desacreditado desde que nació, ha conseguido en esta ciudad un corresponsal que de todo sabe, menos de los deberes de la correspondencia. Por ejemplo, no debería atacar tan descaradamente al señor Simón Plata Torres, quien, con patriotismo extraordinario, viene laborando, no con palabras, sino con obra trascendental, por el progreso de la provincia, al realizar la carretera hacia Quito. Los trabajos siguen adelante, con todo entusiasmo, a pesar de que muchas veces el fisco le demora en los pagos. Esta obra será la única salvación de estas regiones, y algún día se habrá reconocido los merecimientos del señor Plata. También se nos ha dicho que el mismo corresponsal anda divulgando que el señor Plata se halla ocupado por el fisco por una deuda de diez mil sucres dados para cultivos de tabaco. Se ve que no sabe el corresponsal que el señor Plata, en un delirio de tiempo, presentó su reclamo judicial y hasta este momento se puede afirmar que ha triunfado, gracias a la intervención del doctor Rafael Alvarado. Por lo que

Con la misma dirección sigue el señor doctor Alberto Ojeda, Director, Ministro de Obras Públicas. También se nos ha informado que el Cndte. de la Oficina Enrique Terán, y graniente la profesora por los padres de los y los conmatados.

La secretaria, Leonor tiene muchísimos sobrados para concejar la ira que produce la envidia de los ruines y pretenses, a que nos ha sacado a San Bartolomé, en la prensa, haciendo que salga con su propia piel al bombardeo.

Estos desportan las columnas de su importante Diario, y por higiene social y honor periodístico no deben ser aceptadas esas correspondencias espesas y enses y justicia.

De usted afectísimo,
Corresponsal

ESPACIO RESERVADO

para la

COMPANIA DE SEGUROS

"SUIA AMERICA"

DE BOLIVAR

IMPRESIONES DE UN CRONISTA

San José de Chimbo, julio 31 de 1934.

Señor Director de EL PUEBLO.

Acostumbrémos ya a hablar la verdad.

Los diez exámenes de la escuela de Casaguayo, regentada por el Sr. donde la señorita Leonor Guillén, fueron muy aplaudidos por los padres de familia y los conmatados. En un trimestre fue sorprendente que los alumnos escribieran y leyeron con tanta propiedad que bien pueden ya dedicarse a oficios y profesiones en la política boliviana.

La señorita Leonor ha conseguido del Sr. Interope señor Abel Aguilar una suplicante profesional de diez varas de frente por 20 de fondo para que el Gobierno pueda construir un local escolar en Casaguayo al que se dedica por el terreno. Esta manifestación del Sr. Aguilar se dio a la voluntad que tienen los padres de familia de Casaguayo y Yaguajay para la reconstrucción de la escuela por su contracción y cariño por los educandos. Ha recibido diez exámenes porque el Sr. Director de la Dirección de Estudios había enviado una equívoca al comunicar teleféricamente al señor Interope Polanco de esta cabecera que el examen de Casaguayo debía rendirse el 19 de los corrientes, pero se telegrafía que fue rendido por el señor Director de Estudios. Después de este examen se repitió el segundo el 20 por disposición del señor Director, y en algunos exámenes fue aplaudida la profesora por los padres de los y los conmatados.

La señorita Leonor tiene muchísimos sobrados para concejar la ira que produce la envidia de los ruines y pretenses, a que nos ha sacado a San Bartolomé, en la prensa, haciendo que salga con su propia piel al bombardeo.

Estos desportan las columnas de su importante Diario, y por higiene social y honor periodístico no deben ser aceptadas esas correspondencias espesas y enses y justicia.

De usted afectísimo,
Corresponsal

PERSONAL DE SEMANA

En la próxima semana, el personal de semana en el Estadio Mayor Gal, y esta Jofarosa de Zona, será desempeñado por los Sres. Capitán Alberto Ariz y J. Juan González con los auxiliares Sres. Ricardo Rodríguez y B. Viver Franco, en el orden indicado.

MINISTERIO DE GUERRA

El Departamento de Guerra y Marina, con fecha 10 del presente, ordena la baja del Estado Mayor de Marina del Grupo de Luis Robayo, por expresión de dicha plaza.

Plata está completamente tranquilo. Atentamente, CARLOS CONTO.

La Muerte del Hombre Fiel

Que un hombre pase la vida fiel, es una cosa tan rara, que se necesita un Dómine con su intera para concebirlo.

Yo he conocido a un hombre que, por su honradez y su integridad, era muy estimado por todos. Él era un hombre que, por su honradez y su integridad, era muy estimado por todos.

No es extraño que las horas del desahogo, se las transformen en pesadas horas y sus días se convierten en un interminable dolor. No es extraño que las horas del desahogo, se las transformen en pesadas horas y sus días se convierten en un interminable dolor.

Los Los Angeles (California), a las 10 de la noche, uno de los extractos más felices que han existido por esta humana existencia. Los Los Angeles (California), a las 10 de la noche, uno de los extractos más felices que han existido por esta humana existencia.

La ley de su república, don de pasó casi su vida entera, castigaban severamente al embajador y al ladrón con la pena de muerte. Cuando abandonó la república nativa, siguió sus métodos de autómata: Adoptó por primer médico el Sol del firmamento y sus médicos auxiliares fueron el aire puro de la campiña y el agua fresca de la selva cuando vivía, llevando una vida de acción, de movimiento y de intensidad que hallaba la felicidad suprema. Un día apareció, junto a su cabana un poco de petróleo, que lo hizo millonario.

Se trasladó a Los Angeles y en uno de los suburbios de la gran metrópoli del Oeste, fundó una buena casa, depositó su dinero en los bancos, y así dio a

Levar la misma vida frugal y temprante que había llevado desde su nacimiento.

No le estrajeron nunca los casinos, teatros ni fiestas sociales. No le molestó jamás una llamada del teléfono y nunca tuvo que oír de la mecanógrafa: «Señor, haga el favor de firmar esta carta, antes de marcharse».

Para no estar sin hacer nada, dentro de la quinta que había labrado, obtuvo el privilegio de dirigir el tráfico frente a su casa donde habían espumado los días.

Los habitantes de Los Angeles que pasaban junto a él, eran familiares con aquel mundo, y se sentían de verdad orgullosos de conocerlo y cambiar un saludo con el millonario policía dirigiendo el tráfico.

El héroe de esta historia, tuvo que adoptar fuertemente un nombre que le impuso la civilización: Jackson Barrett. Era un hombre de Oklahoma, que no enfermó nunca ni para morir, pues dormía en una cama, y nunca se levantó del sofá al no ser. Había leído antes medio millón de dólares para una escuela.

NOTICIA DE MEJICO

México, agosto 5. Junta Central Consultación en arbitraje recibió como 1 y 2 los señores elementos teatrales propietarios. Iria de dar a dar el perfecto derecho de su teatro forma mejor convenga a sus intereses. Al decretarse la ley de huelga prescribió se actuó para retirar banderas roja y negra y dar garantías de su teatro pudieran arrojarse producidos entonces la alacera de huelguistas pretendieron oponerse cumpliendo órdenes Junta Arbitral. Oportunamente policía montada llegó acabando resalado procediendo fueran política quitar banderas huelguistas.

SASTRERIA DE EZEQUIEL L. PAZ

Carrera Guayaquil y Mejía, Teléfono No. 368

Esta casa IMPORTA sus artículos directamente. CASIMIRAS ingleses y franceses, telinos de gran moda, BORSA RECUBI de gran estilo, accesorios de pelo, cintas y mozas; gorras para viaje, etc. etc.; confección botones en toda clase de telas y tamaños; botones de cuero en todo color.

MATERIALES PARA SASTRES Y MODISTAS Alpaca, ruecas de lana y algodón, todo en diversidad de colores.—Pilas en máquina a 8 anchos, uniformes de colores.

SECCION MILITAR: Pato azul finísimo especial para uniformes de paradas y vestidos para diplomáticos; fuerza de cuello para blusas militares, seriales, escarapelas, cintas, botones, etc., etc.; botones, cintas y ornamentos, y en insignias; fajas, tirantes, espas, tiras, grandes y pequeñas.

VENTAS POR MAYOR Y MENOR

VH-20-IX-10 M. V. M.

AGENCIA DE LA FABRICA "LA LIBERTAD"

Edos legimos de la «Fabrica La Libertad, de Guayaquil», a laborados con las mejores bruxaquienses, a ritas lo mejor entre sus similes, chocolates, galletas, confites, etc., «encanta ta Ud. en el unico local de «La Posvedora», en la calle de Alameda, Carrera Guayaquil No. 3 y entre las calles VII y VIII.—274.

—Trasvase herido ingresó al hospital de Santa Rosa, el ciudadano Valentín Alegria, quien resultó con una mano fracturada por efecto de la explosión de esta parroquia, pero todo el resultado infructuoso, sin tomar cuenta el gobierno que, no solamente se publicó el perjuicio sino aún el mismo hecho. Actualmente es difícil encontrar una carta, por falta de la mencionada respectiva. Ojalá el ministro del ramo se le da eco de nuestro pedido y ordene la provisión de estampillas para la oficina de este lugar.

—En nuestro año de acabar el por qué se nos tenía a oscuras, no ceamos en averiguar el motivo, hasta que personas bien informadas se nos han dicho que es causa de un desperfecto en el motor, y que tan pronto como éste quede reparado, hemos de tener nuevamente luz eléctrica.

—La festividad religiosa de N. S. del Carmen, celebrada el 16 del actual, en la vecina parroquia del Chacras resultó espléndida y bien concurrida por numerosas personas, habiendo concurrido esta fiesta a nosotros se han celebrado en ratos últimos en dicha población.

—Es incontestable el alud de mozos en las mesas de juego, en donde se les ve con todas las noches apostando dinero sin el menor recelo. La policía debería tomar medidas energéticas a fin de evitar que dichos mozos concurran a esos centros de perdición.

—Hace pocos días, vino el Sr. coronel don Benigno Andrade, jefe de zona de Riobamba, la que comprende las provincias de Bolívar, Chimborazo y Tungurahua. Fue muy simpaticamente por todos sus amigos. Manifiesto que había recibido las mejores notas informativas de todas las autoridades provinciales, acerca de la corrección y buena fracción del batallón de infantería de Chimborazo, que al mando del Sr. capitán Jofe H. Jabez A. y de su oficialidad, que la guarnición de la parte lev de Guaranda, muy buenas impresiones el Sr. jefe de zona y de la exquisita cultura de esta ciudad, ya solicitó continuada y múltiple de la Dirección de Estudios de esta provincia.

—El hábito de llevar una Kodak en el bolsillo ha dado a este aficionado la oportunidad de tomar una vista del hermoso aeroplano en el momento en que se preparaba a elevarse a las nubes. En el trascurso del día se ofrecen al aficionado otras vistas no menos interesantes dignas de figurar en el álbum Kodak.

Acostúmbrase a llevar una Kodak al salir de casa.

Plácese a los comerciantes del ramo EASTMAN KODAK COMPANY ROCHESTER, N. Y., U. S. A. Si no es Eastman no es Kodak



Dr. Alfonso Cobo D.

Especialista en enfermedades del corazón y pulmones.

Práctica en Europa por dos ocasiones. CONSULTORIO: Pasaje Baca. Teléfono: 17-31. ATIENDE DE 2 A 6 DE LA TARDE.

III-12-30-20

CARLOS VELASCO M.

Médico-Cirujano Consultorio y domicilio: Briceño 206 Teléfono 8-20 Consultas de 2 a 5 p.m.

OPINIONES DE LA REPUBLICA

DE RIOBAMBA

DE ESMERALDAS

DE ARENILLAS

DE GUARANDA

Agosto 3 de 1934
El Pueblo.—Quito

Programa de Festejos

El Ayuntamiento Cautonense en su última sesión, resolvió designar a los señores D. doctor Carlos Cabezas D. Luis Alberto Falconi para que formalicen un programa de festejos con el cual se debe comenzar el Cauton Centenario de la fundación de Riobamba. Como tiene ya conocimiento el público, la colonia chilobambareña residente en Guayaquil, se trasladará a esta ciudad y desarrollará un magnífico programa, en homenaje a tan glorioso acontecimiento.

Revista que llamará la atención

Igualmente, para el 14 del presente, la Brigada de Boy-scouts N. 1 (Chimborazo) verá a la luz una simpática revista, en la cual la formulada ya su respectivo programa, conjuntamente con la que correrá a cargo de la Brigada, que debe ser el bar de Guayaquil.

Dichos números scoutistas, darán paso, de manera sucesiva, a un programa para esta tranquila, monótona y fría ciudad.

Graves pérdidas que han ocasionado los últimos aluviones

Graves y terribles han sido los estragos producidos por los fuertísimos aguaceros de la pasada semana. Muchos hogares, causados en la vida pública de esta provincia, están saliendo de un valor de diez a veinte mil sucres.

Nuevos Bachilleres

Ayer terminaron los exámenes para obtener el título de Bachiller, en el Colegio Matadón. La solemnidad de los nuevos bachilleres, es la siguiente: Solanes, Manuel; Aguilera, César; Aroca, Carlos; Corral, Ch. Vicente; Pacheco, Ernesto; Cordero, Luis; Estrella, José; Hinojosa, Juan; Cisneros, Luis E. Vega; Huacosta, Emilio; Cisneros, Guillermo; Merino, Alfonso; Cordero, José; Carrasco, E. Eduardo; León, B. Jofre; Torbay, Francisco; Hinojosa, Rubén; Recarte, Mariano; Solanes, Arturo; Carrasco, Gustavo; Corral, R. Alfredo; Castañeda, Gonzalo; Rojas, Luis A. Suárez; José Rivas, R. César; Carrillo, y secretaria Alicia. Votos de enhorabuena a los cinco bachilleres, y a los nuevos usuarios felicitación.

Vida Social

Viejeros: Mañana parten a Quito los señores Luis Benigno Cisneros, Juan Augusto Durango, Francisco Jiménez, Alberto Leizaola, Carlos, Luis Gerardo Gallardo, Carlos Solanes, Flor Estrella, Carlos Salvador y Enrique Roa Peña.

Dr. Alfonso Cobo D.

Especialista en enfermedades del corazón y pulmones.

Práctica en Europa por dos ocasiones. CONSULTORIO: Pasaje Baca. Teléfono: 17-31. ATIENDE DE 2 a 6 de la tarde. III-12-30-20

CARLOS VELASCO M.

Médico-Cirujano Consultorio y domicilio: Briceño 206 Teléfono 8-20 Consultas de 2 a 5 p.m.

ESPACIO RESERVADO

para la

COMPANIA DE SEGUROS

"SUIVA AMERICA"

DE BOLIVAR IMPRESIONES DE UN CRONISTA

San José de Chimbo, julio 31 de 1934. Por R. Narvaez Rivera.

Señor Director de EL PUEBLO

Acostumbrémonos ya a hablar la verdad

Los diez exámenes de la escuela de Casaguayo, regentada por el Sr. dondeño Leonor Guillén, fueron muy aplaudidos por los padres de familia y los compañeros. En un trimestre fue sorprendente que los alumnos escribieran y leyeran con tanta propiedad que bien pueden ya dedicarse a oírse y a leerse en la política boliviana.

La señorita Leonor ha conseguido del Sr. Interope señor Abel Aguilar una suplicada prefiendo de diez varas de frute por 20 de foplo para que el Gobierno pueda construir un local escolar en Casaguayo al que se llama "El Jardín". Esta manifestación del Sr. Aguilar se da a la voluntad que tienen los padres de familia de Casaguayo y Yaguajay para la reconstrucción de la escuela por su contracción y cariño por los educandos. Ha recibido diez exámenes porque el Sr. Director de la Dirección de Estudios había enviado una equívoca al comunicar teleféricamente al señor Interope Polanco de esta cabecera que el examen de Casaguayo debía rendirse el 19 de los corrientes, pero se telegrafía que el Interope Polanco se lo comunicó al Sr. Director de Estudios. Después de este examen se repitió el segundo el 20 por disposición del señor Director, y en algunos exámenes fue aplaudida la profesora por los padres de familia y los conmatados.

La señorita Leonor tiene merecimientos sobrados para concebir la ira que produce la envidia de los rufinos y protectores, a quienes se los hace como a San Bartolomé, en la prensa, haciendo que salgan con su propia piel al bombardeo.

Estos deshonran las columnas de su importante Diario, y por higiene social y honor periodístico no deben ser aceptadas esas correspondencias espesas y enses y justicia.

De usted afectísimo, Corresponsal

PERSONAL DE SEMANA

En la próxima semana, el personal de semana en el Estadio Mayor Gal, y esta Jofarosa de Zona, será desempeñado por los Sres. Capitán Alberto Arizola y Juan González con los ausentes Sr. Ricardo Rodríguez y B. Viver Franco, en el orden indicado.

MINISTERIO DE GUERRA

El Departamento de Guerra y Marina, con fecha 10 del presente, ordena la baja del Estado Mayor de Marina del Grupo de Luis Robayo, por expresión de dicha plaza.

Plata está completamente tranquilo. Atentamente, CARLOS CONTO.

La Muerte del Hombre Feil

Que un hombre pase la vida feil, es una cosa tan rara, que se necesita un Dómine con su interés para explicarlo. Yo no he podido, por lo general, encontrar un hombre que se dedica a un oficio, cuando se le presenta la oportunidad de iniciar.

Lo digo para la tuerca en un hombre, la ciencia la capacidad por la suplantación, la verdad por la hipocresía y la mentira y el amor al vecino lo sustituye por el odio y mal querencias de los desanos, se la transforman en pesadilla horrenda y sus hijos y divertidos anabólicos, se pelean, se sangra y se muere. Saben prolongar la vida y disfrutan de sus momentos en una ciencia que a veces está al alcance de un millón de dólares.

En Los Angeles (California), había de bajar la tumba a los 20 años de edad, uno de los extractores más felices que han existido por esta humana existencia. Por supuesto, no tuvo que hacer que conspiren ante una corte de justicia a juzgar la verdad y luego decir un pedacito de la verdad cuando no una falsedad.

La ley de su república, don de pasó casi su vida entera, castigaban severamente al embustero y al ladrón con la pena de muerte. Cuando abandonó la república nativa, siguió sus métodos de autoamor: Adoptó por primer médico el Sr. del firmamento y sus médicos auxiliares fueron el sire puro de la campala y el azúcar ocasional.

Pasó 50 años de su vida en la selva evitando bifeños, llevando una vida de acción, de movimiento y de intensidad donde hallaba la felicidad suprema. Un día apareció, junto a su cabana un poco de petróleo, que lo hizo millonario.

Se trasladó a Los Angeles y en uno de los suburbios de la gran metrópoli del Oeste, fundó una buena casa, depositó su dinero en los bancos, y se dio a

Levar la misma vida frugal y temprante que había llevado desde su nacimiento.

No le estrajeron nunca los casinos, teatros ni fiestas sociales. No le molestó jamás una llamada del teléfono y nunca tuvo que oír de la mecanografía: «Sr. Roca, haga el favor de firmar esta carta, antes de marcharse». Para no estar sin hacer nada, dentro de la quinta que había labrado, obtuvo el privilegio de dirigir el tráfico frente a su casa donde habían espumas de calles. De ese modo estaba en un contacto con su padre el Sol, y sus hermanos gemelos el Aire y la Lluvia.

Los habitantes de Los Angeles que pasaban junto a él, eran familiares con aquel mundo, y se sentían de verdad orgullosos de conocerlo y cambiar un saludo con el millonario policía dirigiendo el tráfico.

El héroe de esta historia, tuvo que adoptar fuertemente un nombre que le impuso la civilización: Jackson Barrett. Era un hombre de Oklahoma, que no enfermó nunca ni para morir, pues dormía en una cama, que no del Sr. al Sr. Había leído antes medio millón de dólares para una escuela.

NOTICIA DE MEJICO

México, agosto 5. Junta Central Consultación en arbitraje resolvió como 1 a 2 los elementos letrados con propietarios Ipir decretando el perfecto derecho disponer de su letra forma mejor conveniga a sus intereses. Al decretarse la igualdad huelga preventivo se actuó para retirar banderas roja y negra y dar garantías de libertad para producir arbol producidos entonces la alacera de huelguistas pretendieron oponer cumplimiento órdenes Junta Arbitral. Oportunamente policía montada llegó acabando resalado procediendo fueran pilas quitar banderas huelguistas.

SASTRERIA DE EZEQUIEL L. PAZ

Carrera Guayaquil y Mejía, Teléfono No. 368

Esta casa IMPORTA sus artículos directamente. CASIMIRAS inglesas y francesas, telas finas de gran moda, BOPIA RECUBA de gran estilo, accesorios de pelo, cintas y mozas; gorras para viaje, etc. etc.; confección botones en toda clase de telas y tamaños; botones de cuero en todo color.

MATERIALES PARA SASTRES Y MODISTAS Alpaca, ruecas de lana y algodón, todo en diversidad de colores.—Pilas en máquina a 8 anchos, uniformes de colores.

SECCION MILITAR: Pato azul finísimo especial para uniformes de paradas y vestidos para diplomáticos; fuerza de cuello para blusas militares, seriales, escarapelas, cintas, botones, etc., etc.; botones, cintas y ornamentos, y en insignias; fajas, tirantes, espas, tiras, grandes y estuches.

VENTAS POR MAYOR Y MENOR. VII-20-IX-10. M. V. M.

Arenillas, 23 de julio.—Por ser pedintes veces hemos hecho ver la necesidad de que se provea de estampillas la oficina de correos de esta parroquia; pero todo lo resultado infructuoso, así tomamos cuenta el gobierno que, no solamente se publicó el perjuicio sino aún el mismo hecho. Actualmente es difícil encontrar una carta, por falta de la mencionadas estampillas. Ojalá el ministro del ramo se le da eco de nuestro pedido y ordene la provisión de estampillas para la oficina de este lugar.

En nuestro afán de saber el por qué se nos tenía a oscuras, no cesamos en averiguar el motivo, hasta que personas bien informadas se nos han dicho que es causa de un desperfecto en el motor, y que tan pronto como éste quede reparado, hemos de tener nuevamente luz eléctrica.

La festividad religiosa de N. S. del Carmen, celebrada el 16 del actual en la vecina parroquia del Chacra resultó espléndida y bien concurrida por numerosas personas, habiendo concurrido esta fiesta a grandes números se han celebrado en ratos últimos en dicha población.

Es incontestable el alud de mensajes en las mesas de juego en donde se les ve con todas las noches apostando dinero sin el menor recelo. La policía debería tomar medidas energéticas a fin de evitar que dichos menores concurren a esos centros de perdición.

—Hace pocos días, vino el Sr. coronel don Benigno Andrade, jefe de zona de Riobamba, la que comprende las provincias de Bolívar, Chimborazo y Tungurahua. Fue muy simpaticamente por todos sus amigos. Manifestó que había recibido las mejores notas informativas de todas las autoridades provinciales, acerca de la corrección y buena fracción del batallón de infantería de Chimborazo, que al mando del Sr. capitán Jofe H. Jabez A. y de su oficialidad, que la guarnición de la parte levante de Guaranda muy buenas impresiones el Sr. jefe de zona y de la exquisita cultura de esta ciudad, ha dejado aquí sus huellas.

Lea EL PUEBLO

AGENCIA DE LA FABRICA "LA LIBERTAD"

D. Guayaquil. En todos los géneros de la "La Libertad" de Guayaquil, a laborados con las mejores brassaqueras, a veces a veces la mejor entre sus similes, chocolates, galletas, confites, etc., etc., encontrarla en el único local de "La Provesora". Carrera Guayaquil No. 3 entre San Isidro y Alameda. VII-4-VIII-274.



Lleve una Kodak consigo

El hábito de llevar una Kodak en el bolsillo ha dado a este aficionado la oportunidad de tomar una vista del hermoso aeroplano en el momento en que se preparaba a elevarse a las nubes. En el trascurso del día se ofrecen al aficionado otras vistas no menos interesantes dignas de figurar en el álbum Kodak.

Acostumbrase a llevar una Kodak al salir de casa.

Pídanse a los comerciantes del ramo

EASTMAN KODAK COMPANY ROCHESTER, N. Y., U. S. A.

Si no en Ecuador no es Kodak